

UAD Berikan Kesempatan Bagi Mahasiswa Berpretasi Bidang Minat dan Bakat

Jum'at, 20-04-2012

Yogyakarta- Universitas Ahmad Dahlan memberikan ruang dan kesempatan bagi mahasiswanya yang berbakat dan mempunyai prestasi dalam bidang minat dan bakat dengan memberikan fasilitas dan beasiswa. Dengan begitu, mahasiswa UAD dapat terus mengembangkan dan mengasah bakatnya untuk meraih prestasi lebih tinggi di tingkat nasional ataupun internasional.

Hal tersebut diungkapkan Wakil Rektor III UAD Muchlas, M.T dalam konferensi pers yang dilaksanakan kemarin, Kamis (19/04/2012) di ruang sidang Rektorat, Kampus I UAD Yogyakarta. Menurut Muchlas, selain prestasi akademik UAD juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk selalu mengembangkan minat bakatnya yang diantaranya dengan memberikan sarana dan prasarana latihan dan juga mengikutkan dalam kejuaraan yang bertaraf nasional hingga internasional. “ Untuk cabang olah raga seperti badminton dan juga sepakbola, kita telah menyewakan lapangan buat para mahasiswa untuk berlatih, dan nomor khusus seperti robotik UAD telah membuat fasilitas khusus arena robot,” jelasnya. Lebih lanjut menurut Muchlas, selain membekali prestasi akademik, mahasiswa UAD juga dibekali dengan kepribadian dan *softskill* yang menjadikan mahasiswa lebih matang dalam menghadapi dunia kerja di masa mendatang.

Dalam Kejuaraan nasional pencak silat antar Perguruan Tinggi IV memperebutkan piala Menegpora 2012, Universitas Ahmad Dahlan kembali menyabet emas, setelah tahun-tahun sebelumnya juga mendapatkan emas saat kejuaraan tapak suci di Universitas Lampung.

Dari sembilan katagori, lima diantaranya berhasil diraih oleh atlet dari UAD. Juara umum dipegang tuan rumah, sedangkan UAD mendapat juara empat yang diantaranya mendapat 2 emas, 3 perak dan 2 perunggu disertai dengan pemegang kontingen terbaik dari keseluruhan tim yang ada. Adapun nama-nama para juaranya adalah: Achmad Ibrohim (BSA/Seni Ganda) Juara I, Adi Saputra (IKM/Seni Ganda) Juara I, Iffah Mayasari (PBI/Seni Beregu Putri) Juara I, Dzihninzulfa L. S (Psikologi/Seni Beregu Putri) Juara I, Yulita Cahyaningsih (BK.Seni Beregu Putri) Juara I, Yahya Zakiyya (PBI/Seni Beregu Putra) juara II, Riyan Terna Kuswanto (PBSI/Seni beregu Putra) Juara II, Achmad Ibrohim (BSA/Seni beregu) Juara II, Zulkifli Nurfan (IKM/ Kelas B Putra) Juara II, dan Ilyas Oktavani (TFH/Kelas A Putra) Juara II.